



PRIMER ANIVERSARIO DE LA TRAGEDIA DE MEDELLIN

← DOS FOTOS sonrientes de Carlos Gardel, el cantante gaucho desaparecido trágicamente el pasado 24 de junio de 1935 en la catástrofe de Medellín. →

~~CONFESIONARIO~~

← EL CUERPO de Carlos Gardel, deformado por el fuego, irreconocible.





← *EL CUERPO de Carlos Gardel, deformado por el fuego, irreconocible.*



EL MIERCOLES de la presente semana, 24 de los corrientes, se cumplió el primer aniversario de la horrible tragedia de Medellín, donde perdiera la vida el cantante gaucho Carlos Gardel, de recordada actuación en nuestras salas de espectáculos, y el que contaba por millaradas los admiradores en todo el mundo suramericano. Como un homenaje a su memoria reproducimos hoy en esta página varias fotos conmemorativas.

↑ *GRAFICA del entierro de Carlos Gardel en la ciudad de Medellín.*

◇
LAS ESPUELAS y otros objetos personales de Carlos Gardel, respetados por el fuego. →

